

En mars  
des Rendez-Vous  
à ne pas manquer!!

## Non à la commémoration officielle du 19 mars

Au mépris des souffrances de dizaines de milliers de familles de victimes des exactions du FLN, le Gouvernement a décidé de passer en force et d'imposer une date rejetée par la quasi totalité du monde combattant et l'ensemble des associations de Français d'Algérie, Harkis et Pieds-Noirs confondus.

A l'occasion de cette inacceptable commémoration du 19 mars 1962, le Cercle algérianiste entend protester énergiquement, preuves et témoignages à l'appui en tenant une

### CONFÉRENCE DE PRESSE

#### • **LUNDI 18 MARS À 10h30**

*Café de Vienne - Place Arago Perpignan*

**Nous vous invitons à venir nombreux** nous soutenir en étant présents à partir de 10h30, place Arago. Brassards noirs souhaités. Photos de Disparus et victimes civiles d'après le 19 mars vous seront distribuées.

#### • **MARDI 19 MARS**

A l'appel de toutes les associations de Français d'Algérie et Harkis des P.O, il est prévu des manifestations destinées à honorer les victimes de l'après 19 mars, ou à manifester notre désapprobation. Les rendez-vous sont les suivants : • **9h30** - Mémorial des harkis de Rivesaltes, • **10h45** - Monument aux Morts Perpignan, • **12h** - Stèles du Cimetière du nord Perpignan.

#### • **SAMEDI 16 MARS À 15h**

*Palais des Congrès de Perpignan*

**CONFÉRENCE-DÉDICACE** de notre ami et adhérent **ROBERT LOPEZ,**

### « Le Bonheur perdu des exclus »

Fils aimant de l'Algérie française, Robert Lopez, ayant constaté les dégâts irréversibles des prétendus accords d'Evian, veut savoir pourquoi entre le 13 mai 1958 et Le 19 mars 1962, un mécanisme, a priori fiable, s'est grippé au point de déclencher une véritable catastrophe. Tel un passionné d'horlogerie ancienne, devant un réveil d'antan, il démonte les rouages du système pour en découvrir les pièces défectueuses et, imaginer le remontage idoine qui aurait permis de le rendre à nouveau fonctionnel pour des années durant. Un sens de l'observation particulièrement aiguë et une réelle faculté à analyser des souvenirs personnels pour les resituer dans un contexte général éclairent particulièrement bien la démarche.